



**5 Pièces**

**Réf. 1111**

**5 480 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa moderne avec piscine privée est située à Mougins, près du prestigieux Royal Golf de Mougins. Cette propriété contemporaine de 465 m<sup>2</sup> se distingue par ses grands espaces intérieurs et ses plafonds hauts. Le salon de 160 m<sup>2</sup> s'ouvre sur de vastes terrasses, des pergolas, une piscine à débordement et un jardin paysager de 5 200 m<sup>2</sup>. La villa dispose de cinq suites élégantes, dont deux somptueuses suites parentales, des dressings, un bureau, une bibliothèque, une cave à vin, une buanderie, un pool house et un solarium, offrant un confort optimal. Un garage pour trois voitures et de ...

This modern villa with a private pool is ideally located next to the prestigious Royal Golf of Mougins, and spans 465m<sup>2</sup>, featuring expansive interiors and soaring ceilings. The villa's 160 m<sup>2</sup> reception area provides seamless access to extensive terraces, pergolas, a stunning infinity pool, and a beautifully landscaped garden of 5,200 m<sup>2</sup>. With five exquisite bedroom suites, including two lavish masters, along with dressing rooms, an office, library, wine cellar, laundry room, pool house, and solarium, every comfort is considered. The villa also includes a three-car garage and ample parking. A ...

**ELENA AGUEEVA**

45 bd de la Croisette - 06400 CANNES

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

